



Portada / Forbes Política /

*Yared De La Rosa*  
octubre 16, 2023 @ 1:00 am

## Trabajadores del Poder Judicial ya buscan amparos ante eliminación de fideicomisos

*Un abogado al que han buscado los trabajadores afirma que la desaparición de fideicomisos del Poder Judicial es ilegal.*



La Cámara de Diputados discutirá y votará esta semana la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF), por lo que más de 600 trabajadores de este Poder ya se preparan para ampararse y evitar la cancelación de estos recursos que ascienden a 15,000 millones de pesos.

En entrevista con **Forbes México**, el abogado de la firma Trusan & Roma Abogados, Rodolfo Martínez, explicó que desde la semana pasada trabajadores del PJF —tanto jubilados como en activo— buscaron al despacho para solicitar sus servicios, ya que esta reforma afecta sus derechos laborales.

La reforma que elimina los fideicomisos del PJF fue presentada por el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, al argumentar que estos recursos son utilizados para costear lujos de los ministros. Sin embargo, se da en el contexto, en el que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha criticado a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), así como a jueces, por decisiones judiciales.

[Trabajadores del Poder Judicial ya buscan amparos ante eliminación de fideicomisos \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)